

Faszinierende Reise in die Vergangenheit

Generationentreff besucht in Zürich „Die Grabkammer des Pharaos“

Zu einer Zeitreise in die geheimnisvolle Welt des alten Ägypten in Zürich hatte der Generationentreff eingeladen. Drei Grabkammern des Tutanchamun wurden original- und massstabgetreu nachgebaut, so dass die Gerlinger Reisegruppe einen authentischen Raumeindruck erhielt.

■ GERLINGEN – Über 1000 Repliken der wichtigsten Fundstücke, gefertigt von den besten ägyptischen Kusthandwerkern, gab es zu bewundern.

Im Mittelpunkt stand natürlich Tutanchamun, dessen Grab 85 Jahre nach seiner Entdeckung noch einmal geöffnet für die Besucher der Ausstellung geöffnet wurde.

Beeindruckt von dem alten Ägypten machten sich die Mitglieder des Generationentreff auf zu einem Bummel durch die Gassen der Zürcher Altstadt und nach einem frischen Atemzug am See ging es wieder zurück nach Gerlingen in die Gegenwart.

Bevor die Sommerferien auch für den Generationentreff beginnen, stehen noch zwei Veranstaltungen im Programm:

Am Mittwoch, 16. Juli, steht eine Sonderführung durch den Pragfriedhof mit Besichtigung des Krematoriums auf dem Programm.

Anmeldung bitte unter Telefon 07156/178518 oder 07152/926455.

Außerdem gibt es am Donnerstag, 31. Juli, um 18 Uhr wieder einen Workshop unter dem Titel „50, na und, jetzt erst recht - Umgang mit unserer Zeit“.



Der Tutanchamun als „Star“ der großen Ausstellung in Zürich hinterließ auch bei der Reisegruppe des Gerlinger Generationentreff bleibende Erinnerungen an eine faszinierenden Ausflug in die Vergangenheit.

Foto: Priv